

Sélestat, le 05 janvier 2022

## **Communiqué de presse**

### **Mise en place d'un protocole d'effarouchement des corbeaux freux en milieu urbain**

Afin de lutter contre les nuisances générées par les corbeaux freux en milieu urbain, la Ville a défini un protocole d'effarouchement qui sera mis en œuvre à compter de janvier 2022. Les mesures prises consistent notamment en des tirs de fusées crépitantes, sifflantes et détonantes, principalement en journée, afin d'effrayer ces volatiles. Des interventions au moyen de faisceaux laser lumineux viendront s'ajouter à ces opérations afin de déranger les colonies de corbeaux le matin au moment de leur réveil et le soir lors de leur coucher. Enfin, l'enlèvement des nids bâtis l'année précédente seront enlevés (la circulation sera perturbée à cette occasion).

Les sites principalement concernés par l'ensemble de ces mesures sont l'avenue de la Liberté, la place Vanolles, le square Ehm, ainsi que les abords de l'école Wimpfeling.

Cette campagne d'effarouchement couvrira les mois de janvier et février, une mise en œuvre au-delà de cette période pouvant impacter la nidification d'autres espèces.

#### **Contact presse :**

Grégory FRANTZ, responsable de la communication

03 88 58 85 14

[gregory.frantz@ville-selestat.fr](mailto:gregory.frantz@ville-selestat.fr)

[www.selestat.fr](http://www.selestat.fr)